## Journée de la raquette sous la pluie

Comme chaque année, une quinzaine de CBNistes a participé, dimanche, à la Journée nationale de la raquette à La Bourboule, malgré un temps maussade. Pluie, brouillard, chemins boueux et glissants, neige peut abondante n'ont pas permis d'apprécier pleinement cette journée de détente, pourtant très attendue par les adhérents de Ceyrat Boisséjour Nature. Il a fallu affronter ce parcours de 12 km avec ou sans raquettes pour certains.

Malgré la grisaille, cette journée sportive s'est achevée autour d'un repas musical pris au Casino de La Bourboule.



COURAGEUX. Le mauvais temps n'a pas été un obstacle pour les CBNIstes.